

AVIS IMPORTANT

Test de sirène d'alerte dans votre secteur

Le **vendredi 9 mai**, Montréal procédera à un **TEST** de sirène d'alerte.

La sirène d'alerte, d'une **durée de trois (3) minutes**, est le moyen privilégié pour alerter la population en cas de fuite toxique provenant d'une usine.

Profitez de ce test pour connaître les gestes à poser en cas de fuite toxique.



Pourquoi un test dans votre secteur ?

L'usine	Agropur Coopérative
située au	333, boulevard Lebeau, Montréal
utilise	de l'ammoniac
L'usine	Saputo Produits laitiers Canada s.e.n.c.
située au	2365, chemin de la Côte-de-Liesse, Montréal
utilise	de l'ammoniac

Horaire du test
Vendredi 9 mai
entre 8 h 30 et 12 h

Dans le cas d'un accident industriel impliquant le relâchement **d'ammoniac** dans l'air, la sirène d'alerte de l'usine permettrait d'informer rapidement la population qui pourrait être potentiellement exposée. Le test de sirène est donc un essai technique qui permet de vérifier le bon fonctionnement des équipements, ainsi que l'état de préparation de l'ensemble des intervenants en mesure d'urgence.

Quoi faire en cas de fuite toxique ?

Si vous entendez la sirène, vous devez suivre les consignes ci-dessous afin de minimiser votre exposition aux produits toxiques :



Entrez rapidement dans le bâtiment le plus proche pour éviter de respirer des produits toxiques.



Fermez, calfeutrez et éloignez-vous des fenêtres. Arrêtez la ventilation pour empêcher un produit toxique d'entrer.



Allumez la radio pour connaître les consignes émises par les autorités.



N'utilisez pas votre téléphone afin de libérer les lignes pour les secours.



Laissez vos enfants à l'école pour ne pas les exposer ou vous exposer au produit toxique.

Veillez noter qu'en raison des différentes zones de distribution, certains résidents pourraient recevoir deux fois cet avis. Nous nous excusons pour tout inconvénient.

Pour plus d'information, veuillez consulter montreal.ca



IMPORTANT NOTICE

Emergency siren test in your area

On Friday, May 9, 2025, Montréal will be **TESTING** the emergency siren warning the population in your area.

The emergency siren **sounds off for 3 minutes** and is the best way to warn the population of the release of a toxic substance from a factory.

Take this opportunity to find out what to do when you hear the emergency siren.



Why a test in your area?

The factory	Agropur Coopérative
located at	333, boulevard Lebeau, Montréal
uses	ammonia
The factory	Saputo Dairy Products Canada G.P.
located at	2365, chemin de la Côte-de-Liesse, Montréal
uses	ammonia

Test schedule

Friday, May 9, 2025
between 8:30 a.m. and 12 p.m.

In the case of an industrial accident causing the substance **ammonia** to be released in the air, emergency siren will sound off in order to quickly inform the potentially exposed population. The siren test is a technical test carried out to ensure the proper working order of equipment, as well as the preparedness of all emergency responders.

What should you do in case of a toxic release?

When you hear the alarm, follow the instructions below, to minimize exposure to toxic substances:



Seek shelter in the nearest building to avoid breathing in the toxic substance.



Close, seal and stay away from all windows. Stop the ventilation system, in order to keep toxic substances out.



Turn on your radio to get directives from authorities.



Do not use your phone, so as to keep lines free for emergency responders.



Leave your kids in school, so as to avoid exposing them or yourself to toxic substances.

Please note that due to the various distribution areas, some residents may receive this notice twice.
We apologize for any inconvenience.

For more information, go to montreal.ca

